
L'incontro del ministro con le leghe

Gualtieri apre sul credito d'imposta per gli sponsor
di Valerio Piccioni

¦ è una svolta per il
* credito d'impostac sulle sponsoriz

zazioni sportive.
Ieri, l'incontro fra

il ministro dell'economia,
Roberto Gualtieri, e la dele
gazione del Comitato 4.0 (di
cui fanno parte le leghe ma
schili e femminili di volley e
basket, la Lega Pro di calcio e
il progetto Runcard della Fe
deratletica), si è chiuso posi
tivamente. Un risultato che

conta perché il Mef aveva
espresso ripetutamente una

contrarietà sull'apertura, giudi
cando il provvedimento troppo
oneroso per le casse dello Stato.
Ora, qualcosa si muove. Ed è
probabile che si muova in fretta.
«Il ministro si è detto disponi
bile a considerare con grande
attenzione la misura del credito

di imposta  dice il comunicato
finale  valutando la possibilità
di inserire la misura già nel
prossimo provvedimento che
seguirà il voto sullo scostamen
to di bilancio del 29 luglio pros
simo» . Gualtieri si è detto an

che pronto a studiare un mec
canismo che consenta l'operati
vità immediata del

provvedimento. Anche se non
sono state fatte cifre nella riu

nione, si parla di un impegno
per 100 milioni di euro. Lo Sta
to, questo il ragionamento del
Comitato 4.0, ne perderebbe di
più in termini di mancate iscri
zioni e tasse.

Accordo vicino ma...
Intanto va avanti anche il con

fronto sulla legge delega, il Testo
Unico presentato dal ministro
dello sport, Vincenzo Spadafo
ra. Ieri nuovo round con il Pd e

poi l'incontro con Italia Viva.
Serve però più tempo: il vertice
di maggioranza previsto per og

gi è stato spostato a giovedì.
Resterebbe un solo punto di
visivo: i mandati dei presi
denti federali (mentre per la
presidenza Coni si tornerà ai
3 mandati con Malagò rican
didabile). Spadafora non
vuole mollare sul no alla

norma transitoria prevista
dalla legge Lotti, che consen
te un altro quadriennio per
tutti. In vista anche qualche
variazione sul vincolo e sul

titolo sportivo, confermato
invece tutto l'impianto sul
lavoro sportivo. La parte
scuola non dovrebbe, invece,
entrare nella legge delega.
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